

„Warte“ dachte jedoch Herr Riebusch „das soll mir nicht wieder geschehen.“ Er verschloß sein Fenster ein andermal besser, kehrte auch wohl von der Straße wieder zurück, wenn es ihm hier vielleicht einfiel, daß es nicht fest genug geschlossen sei, und nicht lange, da kam er mit eiliger Freude nach Hause, legte Hut und Stock ab, rief schnell Schnurrchen auf den Schoos und hopp! war das Käzchen da, denn es wußte, daß es dann immer etwas für sein Schnäuschen zu naschen oder für sein Pfötchen zu spielen gab. Allein diesmal war es etwas ganz anderes. Herr Riebusch langte in seine Taschen, und siehe da, zog ein niedliches rothes Halsband mit ganz winzig kleinen Silberschellchen hervor, das band er Schnurrchen um, und das Käzchen hatte es kaum, als es aus Freude die possierlichsten Sprünge machte, das war noch oben darein eine neue Lust für Herrn Riebusch.

---